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２年３組担任、地歴・公民科の安原英宣です。３組は普通

科文系クラス。在籍数４０名（男女各２０名）、誠実で謙虚

第4号 令和3年7月1日(木） な生徒が多く落ち着いた雰囲気で、学習、学校行事、部活

３年科目選択と大学進学について 動、生徒会活動などに取り組んでいます。蒼穹祭では、短

６月２４日（木）７時間目に学年集会を開き、３年科目選 い準備期間でお互いに協力してクラス企画の動画作成や装

択の説明をしました。大学進学において、各大学で多様な受 飾を仕上げた生徒の姿は実に頼もしく、また、各部活動・

験形態があり、それに対応した３年次科目選択をしなければ 生徒会・実行委員としても活躍する生徒、声援を送る生徒

なりません。現在、志望大学を挙げられないお子さんがいま の姿に感銘を受けました。一方、読解力指導では見事に最

す。「大学で何を学び、大学を卒業してどんな職業に就くのか。」優秀クラスに輝き、ポテンシャルの高さがうかがえました。

高校２年生にはとても大きな課題です。しかし、適当に科目 期末考査が終わり、３日の模擬試験から受験意識も高まり

選択をしてしまえば、いざ受験するとき志望大学を受けられ ます。生徒には様々な活動を通じて自信を深め、学習も、

ないかもしれません。少しでも自分の可能性を考え進路選択 友人との関係を築くことも、進路目標の実現も、今よりも

することが急務です。３年生が受験勉強を始めたようです。 っともっと貪欲に追求していって欲しいと願っています。

流石３年生と言いたいところですが、実は既に間に合わない

ものがいます。１、２年で努力を怠り続けたことで、今まで ３組副担になりました、理科(化学）の新井昭子です。担

に学習した内容がほとんど残っていないのです。伊勢崎高校 任の安原先生と協力し、皆さんの学習や生活面での成長を

２年生の約半分の生徒がこの状態にあります。考査前にほと サポートしていきたいと思います。まだまだコロナ禍で制

んど学習しない（書き写しているだけ）、考査前は努力をする 限がありますが、蒼穹祭などの学校行事も少しずつできる

が復習せずほとんど忘れてしまうようなパターンです。進研 ようになり、生徒同士の交流も増えてクラスも賑やかにな

模試の偏差値は上昇することはありません。また、約３割の っていると感じます。２学期には修学旅行や球技大会とい

お子さんは継続的努力ができています。２学年では国公立大 う楽しい行事も予定されており、学年全体に活気が満ちつ

学への進学を強く勧めています。勧めるからには理由があり つあるとも思います。このエネルギーをそのままに進路実

ます。公の補助金を受け専門的学問を学び、広大な敷地にお 現に向けても充実した一年間になるよう、一緒に頑張って

いて低価格の授業料、就職が安定しているなどです。 行きましょう！

将来を大切にして、努力する人生を望んでいます。

今後の予定

修学旅行について ～７月１日（木）期末考査

修学旅行実施についてご心配されている保護者の皆様も多い ７月 １日（木）硬式野球部、演劇部壮行会

かと思います。職員も日々の変化に注視し、８、９月の状況 学校評価アンケート

が落ち着くことを期待しています。６月２５日（金）に修学 ７月 ３日（土）進研模試

旅行・行先についてアンケートを配信しました。当初の予定 ７月 ５日（月）修学旅行保護者アンケート〆切

の「広島・関西方面」と現状を踏まえ「長野・山梨方面」を ７月 ７日（水）６限 修学旅行 班分け

加えて保護者の皆様のご意見をいただきました。アンケート 参加同意書配布

の〆切は７月５日（月）です。ご意見を参考にして、行先を ７月 ８日（木）「I ﾁｪｯｸ」

決めることになります。行先が確定してから、急ぎで「班分 ７月１３日（火）６限学びみらい PASS説明会、７限探究

け」、「班別コース」を１学期中に決めます。この学年はコロ ７月１４日（水）成績会議・職員会議（５短短縮）

ナ禍により、たくさんの事を我慢してきました。現状からで ７月１５日（木）～７月２１日（水）三者面談

きることをするしかありませんが、修学旅行を実施できると ７月１５日（木）４限 修学旅行班別コース

考え着々と準備を進めていきます。７月７日（水）に参加承 ７月２１日（水）終業式

諾書をお配りします。この件を含め疑問などありましたら、 ７月２６日（月）～７月３０日（金）

気兼ねなくお電話ください。よろしくお願いします。 夏期補習（１、２年全員）（文責 塚越）
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